

## UAA fortalece la calidad de programas educativos con la incorporación al padrón EGEL



### BOLETÍN 307

● 27 programas académicos recibieron un reconocimiento por su incorporación al Padrón de Programas de Licenciatura de Alto Rendimiento Académico EGEL. ● Los programas educativos de Ingeniería Bioquímica, Ingeniería en Computación Inteligente y Trabajo Social lograron el nivel más alto.

De manera constante, la Universidad Autónoma de Aguascalientes somete sus procesos, así como a los propios integrantes de la comunidad universitaria a diferentes mecanismos de evaluación externa, con la finalidad de certificar sus actividades y garantizar la calidad de la formación educativa que ofrece en sus aulas. Por ello, en un hecho sin precedentes y en modalidad a distancia, la Dirección General de Docencia de Pregrado, a través del Departamento de Evaluación Educativa, realizó la entrega de reconocimientos de nivel en el Padrón EGEL: Programas de Alto Rendimiento Académico, que otorga el Centro Nacional de Evaluación Superior A.C.

El Dr. Francisco Javier Avelar González, rector de la UAA, encabezó esta ceremonia de entrega virtual

para celebrar la incorporación de diversos programas educativos al Nivel 1 Plus, Nivel 1 y Nivel 2 del Padrón EGEL, gracias a los resultados que obtuvieron los egresados de la institución durante el periodo comprendido de julio 2017 a junio 2019. En su mensaje, el rector de la UAA expresó una cordial felicitación a los decanos de los Centros Académicos de Ciencias Agropecuarias, Básicas, de la Salud, de la Ingeniería, Sociales y Humanidades, Económicas y Administrativas, así como del Diseño y de la Construcción; asimismo, enfatizó en que si bien la actual crisis sanitaria ha repercutido en las metas inmediatas que la institución se había fijado, lo cierto es que también impulsó la adaptación efectiva de la UAA para promover la continuidad académica.

A su vez, el Dr. Avelar González expresó que esta distinción coadyuva a que los estudiantes mantengan una preparación de calidad. Por ello, exhortó a los representantes de los Centros Académicos a continuar trabajando para alcanzar las metas estratégicas de la UAA, entre ellas, incrementar la eficiencia terminal por cohorte generacional con la calidad de los criterios que se han establecido a nivel nacional, como, por ejemplo, la acreditación al 100% de todos los programas académicos en el Padrón EGEL.

El rector de la UAA concluyó su mensaje con una atenta invitación a reforzar estrategias y a no disminuir las labores, para encaminar a la universidad en la consecución de metas que se traduzcan en la obtención de múltiples logros académicos y estratégicos en beneficio de los egresados de la Máxima Casa de Estudios de la entidad.

Por su parte, el Mtro. Juan José Shaadi Rodríguez, Director General de Docencia de Pregrado, detalló que fueron 27 programas los que recibieron un reconocimiento por su incorporación al Padrón EGEL, tres de los cuales lograron el nivel más alto: Ingeniería Bioquímica, Ingeniería en Computación Inteligente y Trabajo Social. A su vez, señaló que las carreras que recibieron más refrendos a la incorporación al Padrón fueron: Biología, Comunicación e Información, Contador Público, Derecho, Médico Estomatólogo, Psicología, Trabajo Social y Gestión Turística.

Algunos de los programas que recibieron reconocimiento correspondiente al Nivel 1 fueron Ingeniería en Agronomía, Medicina Veterinaria y Zootecnia; Diseño Gráfico, Nutrición, Enfermería y Asesoría Psipedagógica; en el Nivel 2, Ingeniería Agroindustrial, Mercadotecnia, Ingeniería Automotriz y Comercio Internacional. Cabe señalar que la incorporación al Padrón EGEL se obtiene al lograr un alto porcentaje de egresados con testimonio satisfactorio o sobresaliente en su EGEL durante el periodo 2017-2019.

Durante la ceremonia virtual de entrega de reconocimiento también estuvieron presentes los jefes de departamento de los 27 programas educativos, así como personal administrativo de la UAA.